

Wanderwege im Saalachtal

Vom Kibling am Saalachsee nach Schneizlreuth bzw. rund um den Saalachsee

Gehzeit: ca. 2 Stunden 7 km bzw. 12 km 2 1/2 Std.

Vom Kibling(Nähe Predigtstuhlbahn Bad Reichenhall) führt der Weg entlang des Saalachsees. Nach ca. 1 1/4 Std. sind Sie im Ortsteil Fronau. Sie gehen durch den Ort und vor Erreichen der Bundesstraße rechts weiter, dem Schild Gasthaus Reiter Luck folgend. Hier haben Sie einen imposanten Blick auf die Reiteralpe, die von Einheimischen Reiteralpe genannt wird. Der Weg führt am Gasthaus vorbei und erreicht über den Ortsteil Ulrichsholz den Ortsteil Schneizlreuth. Oder Sie gehen ab Fronau links über die Brücke weiter "Rund um den Saalachsee"

Rundweg Schneizlreuth-Unterjettenberg-Schneizlreuth

Gehzeit: ca. 1,5 Stunden - 4,5 km

An der Bushaltestelle Schneizlreuth (Hubertus) verlassen Sie die Bundesstraße, überqueren über eine kleine Brücke die Saalach und halten sich jetzt links. Vorbei an einem Bauernhaus folgen Sie dem schattigen Weg und erreichen Unterjettenberg. Jetzt überqueren Sie die Bundesstraße, gehen über die Saalachbrücke und wandern, vorbei am Reiter Luck, zurück nach Schneizlreuth.

Von Unterjettenberg nach Bad Reichenhall

Gehzeit: ca. 1,5 Stunden - 6 km

An der Bushaltestelle Unterjettenberg halten Sie sich rechts, überqueren über eine Fußgängerbrücke die Schwarzache und wandern auf dem neuen Fuß-und Radweg durch herrliche Auen, teilweise entlang der Saalach, nach Bad Reichenhall. Auf halbem Weg erreichen Sie den Ortsteil Baumgarten und haben hier die Möglichkeit zur Rast. (Ruhetage beachten).

Vom Baumgarten ins Lattengebirge

Vom Gasthaus Baumgarten folgen Sie der steilen Forststr. und erreichen 200 m nach der Röthelbachklause eine Weggabelung. Links führt der Weg zum Predigtstuhl. Gehzeit ab Baumgarten ca. 3 Stunden - 6 km -. Halten Sie sich rechts, dann erreichen Sie die Anthaupten-Alm, Gehzeit ab Baumgarten ca. 2 Stunden. Hier sollten Sie es nicht versäumen, auf die Vogelspitz (15 Minuten) zu gehen. Sie genießen dann den herrlichen Blick ins Saalachtal und auf die umliegende Bergwelt. Will man direkt zur Moosenalm, so geht man am Abzweig (zur Anthaupten-Alm) geradeaus weiter und erreicht nach einer Gehzeit von ca. 2 1/2 Stunden, ab Baumgarten, die Alm. Es gibt auch die Möglichkeit, in einer Stunde von der Anthaupten- zur Moosenalm zu wandern. Von der Moosenalm steigt man in ca. 1 Stunde ab zum Wachterl, Schwarzbachwacht.

Schneizlreuth-Haiderhof-Aschauerklamm

Gehzeit ca. 2 Std. (bis zur Aschauer-Klause) 5 km

Von der Bushaltestelle Schneizlreuth gehen Sie in Richtung Saalach, überqueren diese und halten sich dann rechts. Nach ca. 45 Min. erreichen Sie den Haiderhof. Hier beginnt dann links der Weg durch die Aschauerklamm. Sie gehen durch die Klamm, erreichen die Aschauerklause und folgen der Ausschilderung nach Reith. Von hier hat man die Möglichkeit über Unken, Steinpass zum Haiderhof zurück zu wandern oder mit dem Bus nach Schneizlreuth zu fahren (Abfahrtszeit vorher erfragen). Ein schöner Rundweg (Gehzeit ca 1 1/2 Stunden) führt vom Haiderhof durch die Klamm nach Oberjettenberg und von dort wieder zurück zum Haiderhof.

Schneizlreuth-Haiderhof-Steinpass-Melleck-Schneizlreuth

Gehzeit: ca 2 - 3 Stunden 10 km

Ein schöner Rundweg durchs Saalachtal. Auf schon bekannten Weg erreichen Sie den Haiderhof, halten sich rechts und erreichen österreichisches Staatsgebiet, welches Sie am Steinpass verlassen. Nun geht es bergan und Sie erreichen am Steinpass den Ort Melleck. Über den sog. Mellecker Höhenweg erreichen Sie unseren Fernsehkoch, den Motzenwirt. Jetzt geht es ein Stück bergab (ca. 250 m), durch die neue Straßenbrücke erreichen Sie den Waldweg der zur alten Forststr. hinunterführt. Nach Erreichen der Forststr. gehen Sie links weiter und kommen zum Ausgangspunkt zurück.